

2021年11月期活動報告書



こんにちは。この度はこの活動報告書に目を通していただきありがとうございます。少しでも自分のしている活動がご理解いただければ幸いです。ぜひご一読ください。

1. Super FJ

21日に大分で行われたゴールドカップレース最終戦に出場してきました。予選1位、決勝1位と、フォーミュラで活動し出して3年目でようやく初優勝を飾ることができました。これも皆さんの応援のおかげです。本当にありがとうございます。結果は良かったものの、内容にはまだまだ改善の余地があるので、修正して自信を持って日本一決定戦に臨もうと思います。



2. Univer City



5日6日と、2日間に渡って大学祭が開催されました。今年は5000人という入場制限を設け感染対策をしっかりと行なったの開催となりました。開催後も来年に向けての反省会を行い、今年課題となった点を来年に繋げていこうとしています。来年、そして再来年に向けて既に活動は始まっているので、自分にできることをやっけていこうと思います。

3. Personal

幸田サーキット様にて、少年少女のレンタルカート体験のコーチをさせていただきました。自分より若い人たちの思考は自分にとっても刺激となり、また改めて教えることの難しさを感じました。幸田サーキット様、ありがとうございました。

4. Event

6日にエンジョイ痛車フェスティバルが行われ、アドバイザー兼スタッフとして参加させていただきました。今回はコロナが少し落ち着いたこともあり、とても多くのお客様にお越しいただきました。本当にありがとうございます。

12月は日本一決定戦が開催されます。今年一年の集大成として過去最高の走りができるよう準備して参りますので、引き続き応援の方よろしくお願い申し上げます。ご精読ありがとうございました。